



Vom Schreibtisch des
Bürgermeisters

Holzablagerungen in der Flur

In der letzten Zeit musste bei verschiedenen Ortsterminen festgestellt werden, dass am Rande von einigen öffentlichen Flurwegen Stammholz abgelagert wird. Dies ist für uns als Stadt Seßlach auch grundsätzlich in Ordnung. Wir bitten allerdings darum, dass die Ablagerungen weit genug - mindestens 1,5 m - von den bestehenden Wegen stattfindet, damit diese Wege ohne Einschränkungen befahrbar sind. Weiterhin bitten wir, dass die öffentlichen Entwässerungsgräben durch diese Lagerung des Stammholzes in ihrer Funktion nicht eingeschränkt werden. Insbesondere im Stadtteil Bischwind kam es hier vermehrt zu Beschwerden seitens der Bürgerschaft. Wir bitten, diese Vorgaben im Sinne eines guten Miteinanders einzuhalten und das Holz zukünftig dementsprechend zu lagern bzw. umzulagern



Erster Schultag am 10.09.2024



Am Ersten Schultag wurden 41 Erstklässlerinnen und Erstklässler in Seßlach eingeschult. Diese bilden gemeinsam mit 44 Kindern der 2. Klasse insgesamt 4 Kombiklassen der ersten beiden Jahrgangsstufen. Ich wünsche allen Abc-Schützern und natürlich auch allen anderen Schülerinnen und Schülern einen guten Start in das neue Schuljahr, viel Freude und viel Erfolg bei den anstehenden Aufgaben. Bedanken möchte ich mich bei allen Lehrkräften für den wertvollen Dienst an den Kindern dieser Stadt und wünsche auch ihnen ein tolles neues Schuljahr.



Gedenkgottesdienst am Ummerstadter Kreuz am 3. Oktober

Am Tag der Deutschen Einheit findet auch in diesem Jahr wieder der traditionelle Gedenkgottesdienst am Ummerstadter Kreuz statt. Der Gottesdienst beginnt um 10:00 Uhr und im Anschluss daran gibt es einen kleinen Imbiss und Umtrunk. Ich würde mich sehr freuen, wenn die Bürgerschaft zahlreich an dieser traditionellen Veranstaltung teilnimmt und danke bereits jetzt allen Organisatorinnen und Organisatoren für ihre Arbeit.



Foto: Bettina Knauth

Kreisstraße CO 16 Rothenberg

Die Tiefbaumaßnahme an der Kreisstraße in Rothenberg befindet sich im Zeitplan. Die Arbeiten an den Versorgungsleitungen der Stadt Seßlach wurden fertiggestellt, so dass die bauausführende Firma derzeit am Straßenkörper arbeitet. Zudem wird die neue Straßenbeleuchtung errichtet. In ca. zwei bis drei Wochen werden die Asphaltierungsarbeiten durchgeführt. Das Ende der Gesamtmaßnahme wird auf Ende Oktober 2024 geschätzt.




Maximilian Neeb
Erster Bürgermeister